

# WARTA

## Gebyaaar...! Ribuan Massa Ormas PPBNI Peringati Harlah ke 1 di Tambun Bekasi

Andang Suherman - PANDEGLANG.WARTA.CO.ID

Mar 29, 2022 - 01:47



*Ribuan Massa Tumpah Ruah Hadiri Peringatan Hari Lahirnya PPBNI Satria Banten di Tambun Bekasi, Sabtu (26/03/2022)*

BEKASI, JAWA BARAT, - Ribuan massa tumpah ruah menghadiri peringatan Hari Lahirnya Organisasi Patriot Pemersatu Banten Nasional Indonesia (PPBNI)

Satria Banten, yang dilaksanakan di Wilayah Tambun Bekasi Jawa Barat, pada Sabtu (26/04/2022).



Harlah PPBNI kali pertama ini mengusung tema 'Silaturahmi Kebangsaan dan Deklarasi Anti Radikalisme serta Terorisme berjalan khidmat dengan penuh semangat patriot ditunjukkan para anggota Satria Banten yang datang dari berbagai wilayah propinsi dan Kabupaten/Kota se - indonesia.

Dalam sambutannya Ketua Umum PPBNI Satria Banten, TB Oyim Munandar SE MBA atau yang akrab disapa Abah Oyim memaparkan sejarah lahirnya ormas PPBNI, yang didirikan dan dibentuk pada Tanggal 23 Maret 2021.

Oyim juga mengakui meski PPBNI ormas baru, namun perkembangannya terus meningkat pesat. Ketua Umum PPBNI pun menyampaikan ungkapan terima kasih kepada seluruh jajaran pengurus dan anggota, atas perjuangannya membesarkan PPBNI Satria Banten.

"Saya terharu sekaligus kagum dan bangga dengan keadaan saat ini, dimana PPBNI meski baru lahir satu tahun tapi sudah memiliki massa seperti ini," ujar Abah Oyim

Sebagai Ormas yang menjunjung tinggi nilai patriotisme kebangsaan, tambah Oyim, dirinya berharap setiap anggota PPBNI dapat berperan aktif dalam peningkatan pembangunan nasional diberbagai bidang.

"Harlah pertama ini kita mengusung tema Silaturahmi kebangsaan dan Anti Radikalisme serta Terorisme, maka kita sebagai salah satu ormas tentunya harus mampu menjaga persatuan dan kesatuan Negara Republik Indonesia yang kita cintai ini," tutur Abah Oyim

Untuk itu lanjut Oyim, hindari perpecahan antar suku golongan dan kedepankan rasa toleransi,, karena kita semua adalah satu, warga negara indonesia yang harus mengakui akan kemajemukan dan keanekaragaman suku, budaya dan agama.

"Sebagai anggota Ormas PPBNI harus dapat memberikan solusi demi majunya

NKRI, seperti yang tertuang dalam semboyan PPBNI menyatakan kalau NKRI harga mati. Jadi wajib bagi kita semua untuk selalu menjaganya agar negeri kita tetap jaya, sentosa, makmur dan sejahtera," imbuhnya seraya memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada panitia penyelenggara yang dinilai telah sukses menggelar acara Harlah PPBNI Satria Banten dengan penuh keikhlasan dan tanggung jawab yang tinggi.

Sementara menanggapi acara Harlah PPBNI Satria Banten, Ketua Dewan Pimpinan Cabang PPBNI Kabupaten Pandeglang, Haerudin kepada awak media mengaku puas dan bangga menjadi bagian dari Ormas PPBNI Satria Banten.

"Alhamdulillah gelaran Harlah PPBNI Satria Banten pertama ini dapat berjalan lancar, gebyar dan penuh semarak, serta semangat yang begitu antusias ditunjukkan seluruh anggota PPBNI se Indonesia pada hari ini, semoga PPBNI tetap tangguh dan lebih maju lagi kedepannya," cetusnya seraya menyampaikan kalau dirinya optimis PPBNI Satria Banten akan menjadi Ormas besar di negeri ini. \*\*\*